



## KEMBALI BERTEMU PEMKOT YOGYAKARTA **PSIM Tak Berpikir Pindah Mess**

**YOGYA (KR)** - Manajemen PSIM Yogyakarta tak berpikir untuk memindah mess pemainnya dari Wisma Soeratin yang berlokasi di Jalan Mawar nomor 1 Baciro. Karena alasan tersebut, saat ini manajemen tim berjudul 'Laskar Mataram' ini terus melakukan pendekatan kepada Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta, dalam hal ini Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogyakarta, untuk bisa mendapatkan izin resmi penggunaannya.

Tak adanya pikiran untuk pindah dari Wisma Soeratin ini menurut CEO PSIM Yogyakarta, Bima Sinung Widagdo karena, mess pemain tersebut memiliki nilai sejarah panjang bagi tim kebanggaan warga Yogyakarta ini. "Sampai saat ini PSIM Yogyakarta masih ingin menempati Wisma Soeratin, ya karena wisma ini memiliki nilai sejarah yang panjang bagi PSIM dan persepa-



KR-Adhitya Asros  
**Bima Sinung Widagdo**

kbolaan Indonesia," terang Bima kepada wartawan di Yogya, Senin (13/3) malam.

Untuk terus bisa menggunakan bangunan yang dibangun oleh Kemenpora RI dan saat ini pengelolaannya dipegang oleh Pemkot Yogyakarta tersebut, Manajemen PSIM kembali menggelar pertemuan dengan BPKAD Kota Yogyakarta untuk perizinannya. Dalam pertemuan terakhir yang berlangsung, Senin (13/3) kemarin, besaran uang sewa yang mencapai angka Rp 350 juta pertahun kembali

menjadi bahasan utama.

Pasalnya, PSIM berharap harga sewa tersebut bisa mendapatkan pengurangan karena selama ini manajemen juga ikut melakukan perbaikan dan melengkapi fasilitas-fasilitas yang ada di wisma tersebut. "Pertemuan berjalan kondusif dan masih ada beberapa yang didiskusikan lebih lanjut. Harapan kami harga yang diajukan tidak mencapai angka itu, paling tidak 50 persennya," papar Bima Sinung.

Sementara itu sebelumnya, Penjabat Walikota Yogyakarta, Sumadi SH MH menjelaskan, kasus ini berawal dari adanya temuan dari BPK yang merekomendasikan untuk penataan aset agar dilakukan sesuai ketentuan. Dan salah satunya asset milik Pemkot Yogyakarta yang pengelolaan dan pemanfaatannya belum ada hitam diatas putih adalah Wisma PSIM yang berada di Jalan Mawar No 1, Baciro.

(Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Maret 2023  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005